10.29

Abgeordneter Lukas Hammer (Grüne): Herr Präsident, ich mache es kurz. Kollege Angerer hat vorhin behauptet, das Nichtbefüllen des Gasspeichers Haidach durch die Gazprom wäre eine Antwort auf die Sanktionen.

Ich berichtige tatsächlich: Gazprom hat, noch lang bevor der Krieg in der Ukraine angefangen hat, bevor Russland die Ukraine überfallen hat und bevor Europa angefangen hat, mit Sanktionen darauf zu antworten, gar kein Gas mehr in Haidach eingespeichert, schon letztes Jahr, schon im Jänner, schon im Februar, als es noch keinen Krieg gab, als es noch keine Sanktionen gab. Das heißt: Ihre Aussage ist falsch. (Beifall bei den Grünen und bei Abgeordneten der ÖVP.)

10.30

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Zu Wort gemeldet ist Frau Abgeordnete Graf. – Bitte sehr.